

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Declarar de interés la Exposición de la Industria y la Producción “Hecho en Merlo, hecho con orgullo”, la cual celebra su séptima edición del 1 al 4 de septiembre de 2025 en el distrito de Merlo, Provincia de Buenos Aires.

Esta política pública de desarrollo industrial, impulsada por el municipio desde 2016, reúne a grandes industrias, PYMES, comerciantes, emprendedores y estudiantes de escuelas técnicas con el objetivo de promocionar los bienes y servicios que se producen en Merlo, promover sinergias, estimular la innovación y generar oportunidades de empleo.

La Expo Industria Merlo 2025 no es solo una muestra productiva, es una demostración de que la fuerza del país está en su industria, sus trabajadores y sus estudiantes. Porque que una Nación que produce, es una Nación que progresa.

ROXANA MONZÓN
DIPUTADA NACIONAL POR LA PROVINCIA DE BS AS

FUNDAMENTOS

El desarrollo industrial es una piedra angular para la prosperidad y el progreso de cualquier Nación, tal como lo demuestra la experiencia global. Un sector industrial robusto no solo dinamiza la economía, sino que también crea empleo de calidad, impulsa la innovación tecnológica y mejora la posición de un país en el mercado internacional. En este contexto, las PYMES desempeñan un papel fundamental como motor del desarrollo local: representan un pilar esencial para la economía y el empleo, actuando con una flexibilidad y capacidad de adaptación que les permiten responder ágilmente a las demandas del mercado. En Argentina, en particular, las pequeñas y medianas empresas constituyen más del 99% del total de las firmas y generan casi el 70% del empleo formal del sector privado, sustentando a millones de familias y contribuyendo significativamente al crecimiento económico y a la creación de un tejido social que fortalece la identidad de las ciudades.

La relevancia de las PYMES, asimismo, trasciende los aspectos meramente económicos. Al ser negocios gestionados por vecinos, fomentan el arraigo y la cohesión comunitaria, estableciendo lazos de confianza y colaboración. Además, se integran en las cadenas productivas de las grandes corporaciones, llenando nichos de mercado no cubiertos por estas, lo que las hace esenciales para la innovación y la diversificación. De este modo, no solo son un factor de prosperidad, sino también un elemento crucial en la construcción de una identidad colectiva y en la mejora de la calidad de vida en las comunidades donde operan.

En este marco, merece la pena destacar iniciativas como la Exposición de la Industria y la Producción “Hecho en Merlo, hecho con orgullo”. Celebrada en Merlo, Provincia de Bs As, esta exposición se ha consolidado desde 2016 como una marca registrada del municipio en apoyo a la industria, los emprendedores y las PYMES. Su crecimiento y éxito constante se evidencia a partir del crecimiento año tras año de la asistencia de expositores especializados, empresarios y participantes en general.

De este modo, a lo largo de sus ediciones, la exposición se ha convertido en un punto de encuentro estratégico para el sector productivo, reuniendo a grandes industrias, PYMES, comerciantes, emprendedores, estudiantes de escuelas técnicas, funcionarios y cámaras empresariales con el objetivo de promocionar los bienes y servicios que se producen en Merlo, promover sinergias, estimular la innovación y generar oportunidades de empleo. Una interacción que fomenta el relacionamiento intersectorial y la generación de nuevas oportunidades de negocio. Como resultado, por ejemplo, muchas empresas del partido han logrado mejorar su productividad al reemplazar proveedores de otras regiones por proveedores locales, lo que fomenta nuevas ideas y mejora la competitividad sistémica del distrito.

Un aspecto distintivo es la participación activa de las escuelas industriales de la localidad. A través de un concurso de proyectos tecnológicos, los y las estudiantes tienen la oportunidad de presentar sus innovaciones, fomentando de este modo el desarrollo de talento local y los vínculos entre la educación y el sector productivo.

Por todo ello, teniendo en cuenta los argumentos expresados previamente y considerando la importancia de impulsar políticas industriales en la República Argentina, resulta pertinente para esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación declarar de interés la séptima edición de la Exposición de la Industria y la Producción “Hecho en Merlo, hecho con orgullo”, que se celebra del 1 al 4 de septiembre de 2025 en el municipio de Merlo, Provincia de Buenos Aires.

Por los argumentos expuestos y la trascendencia de la cuestión, solicito a mis pares que acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa.

ROXANA MONZÓN
DIPUTADA NACIONAL POR LA PROVINCIA DE BS AS